

Squelette de flamant rose et d'humain

Parcours de l'os au squelette

Présentation comparée d'un squelette d'être humain (*Homo sapiens*) et d'un flamant rose (*Phenicopterus roseus*).

Le squelette humain aurait appartenu à un dénommé François Mouquet (1822-1886) qui habitait la région. Le flamant rose est une espèce d'oiseau échassier que l'on retrouve en Europe (France et Espagne), Afrique et Asie. Oiseau côtier lié aux eaux saumâtres, son habitat privilégié est constitué par les lagunes et étangs littoraux, notamment dans les deltas des grands fleuves comme le Rhône.

Cette vitrine est le pivot de cette visite, elle permet de mettre en évidence les similitudes et les différences anatomiques entre les espèces, reflet des adaptations à leur mode de vie (locomotion, régime alimentaire). Dans cet espace, se trouvent de nombreux autres squelettes que l'on peut comparer (serpent, grenouille, tortue, pigeon, chauve-souris...).

Des squelettes pas si différents

Bien que d'apparences très différentes, les squelettes des vertébrés présentent une organisation commune. Comparez les os de la jambe humaine et ceux d'une patte de flamant rose : seules les proportions changent.

